

Alierta deja Telefónica tras culminar su gran expansión global

La multinacional española apuesta por una transición ordenada para convertirse en una compañía digital

RAMÓN MUÑOZ, Madrid
César Alierta, presidente de Telefónica, deja su cargo después de casi 16 años al frente de la mayor de las multinacionales españolas. El directivo, de 70 años,

ha preparado un relevo ordenado en la cúpula de la operadora. José María Álvarez-Pallete, actual consejero delegado y la mano derecha de Alierta hasta ahora, ocupará el cargo a partir del 8 de abril. El cambio se había estado gestando durante el último año, pilotado por el propio presidente, que ha entendido que este era el momento propicio para efectuarlo.

El sucesor de Alierta llega con el desafío de transformar la operadora de redes en una compañía digital y de explotación de contenidos, según fuentes cercanas conocedoras de la decisión. Hereda los mandos de una empresa completamente internacionalizada, en la que el 74% de los ingresos proceden de fuera de España.

Alierta ha pilotado la etapa de mayor expansión de Telefónica, no solo en su ámbito natural (España y Latinoamérica) sino en mercados maduros europeos como son Alemania o Reino Unido. Para ello, acometió las mayores operaciones de la historia del grupo, como la compra de las filiales latinoamericanas de BellSouth, la adquisición de O2, o la toma de control total de Vivo, la mayor operadora brasileña, entre otras muchas. Durante su extenso mandato, Telefónica ha extendido su presencia a más de 20 países y ha incrementado su número de clientes de 68 millones a más de 320 millones.

PÁGINAS 33 A 35

Detenidos ocho policías acusados de rapto en Veracruz

LUIS PABLO BEAUREGARD
México
Ocho agentes de policía de Veracruz han sido detenidos después de que la fiscalía los responsabilizara de la desaparición, el pasado 19 de marzo, de tres jóvenes en Papantla, municipio del norte del Estado mexicano. El fiscal de Veracruz, Luis Ángel Bravo, asegura que una investigación "colateral" apunta a que los policías entregaron a los hombres a "miembros de la delincuencia organizada".

PÁGINA 4

ADEMÁS



El secuestro de un avión egipcio cuestiona a Al Sisi

El secuestro de un avión ayer por un marido despechado ha acabado perjudicando al mariscal Al Sisi en Egipto.

P8

El FBI alertó sobre los hermanos suicidas belgas

P9

Un expresidente hondureño, culpable en el 'caso FIFA'

P32

EE UU vuelve a demandar a Volkswagen

P37

Rousseff pierde el apoyo de su principal aliado de Gobierno

El PMDB deja la coalición en el Ejecutivo brasileño y debilita más a la mandataria, mientras Temer se posiciona para sustituirla

ANTONIO JIMÉNEZ BARCA
São Paulo

El principal partido aliado del Gobierno de Dilma Rousseff, el PMDB, anunció ayer que abandona la coalición con la que gobernaba el PT hasta la fecha. El movimiento deja aún más debilitada a Dilma Rousseff, acorralada por un proceso de *impeachment* en marcha, y facilita que los diputados del PMDB puedan sumar sus votos a los del resto de la oposición a favor de la destitución de la presidenta brasileña.

La formación presiona para que sus siete ministros, entre los que están el de Minas y Energía y el de Salud, renuncien. El de Turismo, Henrique Eduardo Alves, ya lo ha hecho. Así, paradójicamente, solo quedaría en su

La oposición critica la "narrativa golpista" y espera un cambio

puesto el vicepresidente del Gobierno y líder del PMDB, Michel Temer. La razón es que si Rousseff es destituida por la votación del Parlamento será Temer quien asuma directamente la presidencia, en la que tratará de mantenerse con el apoyo de la oposición a Rousseff hasta las elecciones de 2018.

Lula da Silva, mientras tanto, intenta negociar personalmente con los diputados del PMDB para tratar de que la huida no sea completa.

PÁGINA 3



La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, y miembros de su equipo de seguridad montan en bicicleta ayer. / AFP

ÁLVARO URIBE Expresidente de Colombia

"Los delitos de las FARC son 100 veces Bruselas"

JUAN MORENILLA, Madrid
Álvaro Uribe, presidente de Colombia entre 2002 y 2010, critica al Ejecutivo de Juan Manuel Santos por llegar a un acuerdo con las FARC que a su juicio otorga impunidad a la guerrilla por sus crímenes. "El Gobierno les concede todo lo que han pedido. Otra cosa es que de ahí surja o no la paz, y que ese acuerdo sea inestable, porque esa impunidad genera nuevas violencias", explica Uri-

be, en Madrid por los actos del 80 cumpleaños del escritor Mario Vargas Llosa. Según el exmandatario, "los delitos de la guerrilla son 100 veces París, 100 veces Atocha y 100 veces Bruselas", en referencia a esos atentados, por lo que no comparte que Europa y Estados Unidos apoyen los pactos de Santos con las FARC. Uribe asegura también que Venezuela es hoy "el refugio del terrorismo colombiano".

PÁGINA 7

EL 60% DE LAS DENUNCIAS
LAS HAGEN EXEMPLEADOS

Si tiene software ilegal en su empresa,
no está a salvo.
Hoy mismo podría tener una inspección.

900 834 947
www.leysoftware.net

BSA The Software Alliance